
От Ямала до Петербурга: Алексей, студент, общественный деятель и член 
"Единой России", расскажет о своем пути, о том, что привело его в Северную 
столицу и как изменилась его жизнь. 
 
 
1.Расскажите немного о себе: откуда вы и чем занимались на Ямале? 

Алексей: Я родом из Нового Уренгоя, города, известного как газовая столица 
России. Там я активно участвовал в молодежной политике Ямала и развивал 
общественные инициативы на городском, региональном и национальном 
уровнях. 

 

2.Почему вы решили переехать в Санкт-Петербург? 

Алексей:Я переехал в Петербург для того, чтобы учиться и получить высшее 
образование. 

 

3.Как вы видите разницу между жизнью на Ямале и в Санкт-Петербурге? 

Алексей:Разница весьма значительная. Ямал — это территория с суровым 
климатом и размеренной жизнью. Санкт-Петербург, наоборот, является 
динамичным городом с высоким темпом жизни и более разнообразной 
атмосферой. 

 

4. Какие ямальские традиции вы планируете сохранить в Петебурге? 

Алексей:Я собираюсь сохранить традицию празднования Дня оленевода. 
Студенты из Ямала в Санкт-Петербурге каждый год проводят этот праздник, что 
помогает сохранять связь с родными местами. 

 

5. С какими трудностями вы столкнулись после переезда? 

Алексей:В начале мне было сложно привыкнуть к климату: в Ямале холодно, но 
сухо, тогда как в Петербурге достаточно сыро и ветрено. 

 

6.Как вы адаптировались к климатическим условиям Санкт-Петербурга? 



Алексей:Существует такая поговорка: северяне не боятся холода, если знают, 
как одеваться. То же самое можно сказать о Петербурге. 

 

7. Что вам нравится в Санкт-Петербурге, и что вас удивило в этом городе? 

Алексей:Меня поразило, насколько петербуржцы привязаны к своему городу, 
несмотря на его порой мрачный облик. Я также люблю выезжать в более 
зеленые пригороды. 

 

8.Какие места в Санкт-Петербурге вы уже посетили? 

Алексей:Среди мест — Эрмитаж, Петергоф и Царское село. Зимой мне очень 
понравилась поездка в Дудергоф. Я предпочитаю посещать исторические 
места. 

 

9.Как вы проводите свободное время в новом городе? 

Алексей:Студенческая жизнь насыщенная и интересная; свободного времени 
не так много, но если оно всё-таки появляется, я предпочитаю выезжать за 
город на несколько дней. 

 

10.Есть ли у вас любимые кафе или рестораны в Санкт-Петербурге? 

Алексей:Я люблю европейскую кухню, поэтому одно из моих любимых мест — 
ресторан «Евразия». 

 

11.Какие были ваши первые впечатления о местных жителях? 

Алексей:Петербуржцы кажутся немного закрытыми и серьезными, но с ними 
можно обсудить интересные темы. Каждый из них может рассказать что-то 
увлекательное об этом городе. 

 

12.Как вы справляетесь с ностальгией по родным местам? 



Алексей:Я не испытываю сильной ностальгии, благодаря ямальским 
студенческим организациям, которые проводят множество интересных 
мероприятий и всегда готовы поддержать. 

 

13.Какие у вас планы на будущее в Петербурге? 

Алексей:У меня большие планы, но главное - завершить свое высшее 
образование. 

 

14.Как изменилась ваша профессиональная деятельность после переезда? 

Алексей:Я продолжаю заниматься общественной деятельностью, но теперь в 
большей степени сосредоточен на научной работе и профессиональной сфере. 

 

15.Участвуете ли вы в каких-то мероприятиях или сообществах в 
Санкт-Петербурге? 

Алексей:Да, в основном это мероприятия, организуемые ямальским активом, а 
также научные конференции. 

 

16.Что бы вы посоветовали тем, кто планирует переезд в Санкт-Петербург? 

Алексей:Не стоит бояться перемен и избегать нового опыта. Нужно быть 
открытым и смело идти вперед. 

 

17.Какие у вас планы на будущее в Петербурге, лет через пять? 

Алексей:Я надеюсь, что смогу реализовать свой бизнес-проект и продолжить 
профессиональный рост в области государственного управления. 

 

18.Есть ли у вас произведения искусства, посвященные Петербургу, которые 
вам особенно нравятся? 

Алексей:Нет, меня больше привлекает мировая классическая литература. 

 



19.Какой опыт, приобретенный на Ямале, оказался полезным в Петербурге? 

Алексей: Умение сохранять спокойствие и рациональность в сложных 
ситуациях, а также способность видеть возможности там, где другие их не 
замечают 

 

20.Как вы видите Ямал в будущем, и какое место он будет занимать в России? 

Алексей:Я считаю, что Ямал имеет огромный потенциал и будет продолжать 
играть ключевую роль в экономике России. Это стратегически важный регион, 
богатый природными ресурсами. Уверен, что Ямал будет развиваться, внедрять 
новые технологии и создавать комфортные условия для жизни своих жителей. 
Надеюсь, что будут уделять больше внимания сохранению уникальной 
культуры и традиций коренных народов Севера. 

 

21.Если бы у вас была возможность что-то изменить в Петербурге, что бы это 
было? 

Алексей:Хотелось бы, чтобы в Петербурге было больше солнечных дней! 

 

22.Какие три вещи вам больше всего напоминают о Ямале, когда вы 
находитесь в Петербурге? 

Алексей:Во-первых, это, конечно, северное сияние. Когда его удается увидеть 
даже в петербургском небе, сразу вспоминается Ямал. Во-вторых, 
оленеводство. Каждый раз, когда вижу продукцию из оленины, вспоминаю 
родные края. И, в-третьих, конечно же, люди. Встречи с ямальскими земляками 
всегда наполняют меня теплом и воспоминаниями о доме. 

Спасибо за интервью!  

 

 

 

 

 


